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宁泽涛宁泽涛：：不进娱乐圈不进娱乐圈
退役先读书
与网易签约成为其品牌形象大使

已然完美仍对自己的身材不满意
游泳世锦赛一战成名，宁泽

涛成为国内顶尖体坛偶像，赞助
合约纷至沓来。前天下午，宁泽
涛与网易签约，成为其品牌形象
大使。谈及专家预估的5年10亿
身价，宁泽涛称自己并不关心，当
下是要把本职工作做好。当然，
他并不排斥时尚、娱乐活动，他把
这视为训练之余的调节。不过，
他直言不会进娱乐圈，退役后先
读书再决定未来的出路。

刚刚结束的世界军人运动会
中，宁泽涛肩膀软组织急性挫伤，

“当时在热身，我正在做一个准备
蹬边的动作，结果一个外国运动
员没有反应过来，他也想跳入水
中，就这个巧合，我俩撞一起了。”
宁泽涛只得退赛，这些天一直在
休养。

不过，小意外并不影响宁泽
涛的吸金速度。前天下午，网易
在上海召开“2016里约奥运会网
易战略新闻发布会”，正式成为中
国游泳协会独家互联网媒体合作
伙伴，宁泽涛也成为网易品牌形
象大使。

谈及与网易的合作，宁泽涛
打趣称“因为网易有《魔兽世
界》。”这是他特别喜欢的一款游
戏。“其实，还是因为我们想表达

的生活方式是一致的吧，我微博
上的个性签名是‘别因为后悔而
放慢脚步，保持专注，继续向前’，
这跟网易‘有态度’的口号很契
合。”宁泽涛称这是他选择网易的
最主要原因。

世锦赛一战成名后，宁泽涛
成为众多商家追逐的对象。有专
家预测他未来5年的商业价值约
为 10亿，但这不是他要考虑的，

“目前，这些都是由游泳中心负
责，我作为一名运动员，还是要把
当下的本职工作做好。”

宁泽涛直言，如今压力有点
大，因为受到的关注更多了，“希
望能通过接下来的训练在里约奥
运会站上领奖台。”宁泽涛称，站
在奥运会领奖台上是每个运动员
的梦想。

【近况】军人运动会 因误伤退赛

世锦赛 100 米自由泳夺冠
后，宁泽涛凭借俊朗的外形和谦
逊的性格立马成为国民偶像。虽
然参加了不少时尚、娱乐类的活
动，但他直言从未想过进娱乐圈，
退役后先读书，再决定做什么。

高颜值，外加1.91米的身高，
宁泽涛属于“天生的衣服架子”。
在很多人看来，他的身材已相当
完美，不过他仍不满意，“我们运
动员长期有个左右习惯，其实我
（胸部）左边肌肉和右边大小不一
样的。”

即便这样，出现在商业、时尚
活动时，宁泽涛依旧不逊于任何
明星。“平时基本都是穿运动服，

闲暇时也希望有不一样的风格出
现在大众面前。其实我对时尚没
有明确的概念，穿衣风格也不固
定。”宁泽涛坦言，还是穿军装时
感觉最帅。

宁泽涛参加活动或写真拍摄
多是在周末进行，“我每次参加这
些活动都是利用休息时间，基本
会在周末安排半天。”宁泽涛称，
这也算是一种劳逸结合，在枯燥
无味的一周训练后缓解一下压力
和情绪。

至于今后的安排，宁泽涛说
还未有定论，“褪下运动员身份
后，我想先去读两年书，到时候再
决定从事什么职业。”

【时尚】风格不固定 穿军装最帅

FIFA公布23人金球奖名单

巴萨、皇马占11名额
20日，国际足联对外公布

了2015年FIFA金球奖23人名
单，其中巴萨皇马占据了 11
人。

FIFA金球奖 23人名单具
体如下：

皇马：C罗、贝尔、罗德里
格斯、本泽马、克罗斯

巴萨：梅西、苏亚雷斯、内
马尔、马斯切拉诺、伊涅斯塔、
拉基蒂奇

曼城：阿圭罗、亚亚·图雷、

德布劳内（前沃尔夫斯堡）
切尔西：阿扎尔
拜仁慕尼黑：诺伊尔、穆

勒、莱万多夫斯基、罗本、比达
尔（前尤文图斯）

阿森纳：桑切斯
巴黎圣日耳曼：伊布拉希

莫维奇
尤文图斯：博格巴
11 月 30 号将公布最终 3

人名单。FIFA金球奖颁奖典
礼将在明年1月11号进行。

提前两轮冲中超成功

延边队又回来了
2015年中甲 18日打响一场

冲超关键战。排名榜首的吉林延
边客场挑战武汉卓尔队，虽然双
方互交白卷平局收场，但凭借这1
分，延边提前两轮成功冲超，重回
阔别 15年之久的国内顶级联赛。
吉林延边队在2000年甲A联赛降
级后，目前已在中甲联赛目前征
战10多个赛季。

延边提前两轮获得了征战
2016赛季中超联赛的首个入场
券。要知道，前一个赛季延边还
在中甲排榜尾，这个赛季立即提
前冲超，他们发生什么事情了？

前一个赛季，延边队以 3胜 9
平 18负的战绩排名中甲联赛末
位，悲情降级。2014 年 12 月 11
日，现年 47岁的前韩国国家队助
理教练朴泰夏正式入主球队。时
来运转，2015年初，延边队幸运地
以递补身份重返中甲。“听到球队
重回中甲，大家当时一边感到庆
幸，一边也对自己提出了更高的
要求。每个人心里都暗暗憋着一
股劲儿，就是绝对不能让去年的
悲剧在今年重演！”延边长白山俱
乐部副总经理王骞表示。

韩国教练起初并没就技战术
磨合给球队提多少要求，他研究
队员成长经历时发现，许多延边
球员或生长在单亲家庭，或从小
由爷爷奶奶带大。从生活细节出
发，朴泰夏就队员饮食、睡眠提出
很多要求，“我要给他们父亲般的
关爱！”朴泰夏说。

延边球员原来习惯“早食早
归”，吃饭只用时5分钟，有的人还
边吃边玩手机。朴泰夏要求每名
球员统一开餐，每顿饭必须和不
同的人坐在一桌，不带手机且用
餐时间不得少于20分钟。

韩国队前国脚河太均曾在亚
冠联赛面对当时的上海申花队两
回合攻入 5 球，迅速被引进球
队。此外朴泰夏还带来了韩国国
内最优秀的一名数据分析师，他
负责搜集“军情”，供教练组决
策参考。

和参加职业联赛的绝大多数
球队都有所不同，延边队如今尚
未脱离当地体育局的管辖，某种
意义上来说，计划经济体制的味
道比较浓重，仍是一支“国营球
队”。

但不同于以往，体育局今年
进一步理顺与俱乐部关系，“只是
把球队扶上马、送一程，并不直接
干涉俱乐部内部事务，”于长龙
说，“我们只是出面帮助球队拉来
了富德保险的赞助，只是做了一
些合并同类项的外围事务，今年
没人再会觉得，俱乐部像是体育
局的直属单位。”2015 年 6 月 25
日，延边足球获得深圳富德生命
人寿保险股份有限公司8000万元
人民币捐赠。

延边当地媒体指出，今年延
边队方面用人不疑、疑人不用，给
予了主教练最大的自主权。

延边州委常委、副州长付文
飙表示，延边队冲超后，球队将按
照中超联赛标准在财务制度、管
理架构和梯队建设等层面进一步
深化机制体制改革。只要满足球
队主场设在延吉、球队名称以延
边开头、保持球队朝鲜族球员占
主体这三个条件，州政府甚至打
算腾出位置，让新的战略合作伙
伴或者职业经理人来管理球队。

（本报综合）


